



60 Jahre Sanitätsakademie der Bundeswehr

Beitrag

Am 26. Oktober 2023 hat Staatsminister Dr. Florian Herrmann am Empfang anlässlich des 60. Jahrestags der Sanitätsakademie der Bundeswehr auf Schloss Schleißheim teilgenommen.

Staatsminister Dr. Florian Herrmann: "Bayern ist stolze Heimat für das Mutterhaus des Sanitätsdienstes. Die Akademie steht für höchste medizinische Maßstäbe, Spitzenqualität bei Aus- und Fortbildung und hochmotiviertes Personal. Damit bereichert die Sanitätsakademie auch den Wissenschaftsstandort München. Gleichzeitig sind die Bundeswehr und ihr Sanitätsdienst Garanten für Frieden und Freiheit. Herzlichen Glückwunsch und vergelt's Gott an Generalarzt Dr. Holtherm & sein tolles Team – auf die nächsten 60 Jahre!"

Bericht und Foto: Bayerische Staatskanzlei



Kategorie

1. Wirtschaft



Schlagworte

1. Bundeswehr
2. München-Oberbayern
3. Schloss Schleissheim